

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dapat ditarik simpulan sebagai berikut:

1. Peran LAZISMU Banjarbaru dalam memberdayakan Masyarakat pada Program UMKM, LAZISMU Banjarbaru memainkan peran yang sangat penting dalam memberdayakan UMKM di masyarakat. Melalui berbagai program dan inisiatif, LAZISMU tidak hanya memberikan bantuan finansial, tetapi juga dukungan yang komprehensif untuk meningkatkan kesejahteraan dan kemandirian ekonomi masyarakat. Secara keseluruhan, peran LAZISMU Banjarbaru dalam memberdayakan UMKM mencerminkan komitmen untuk menciptakan kesejahteraan yang berkelanjutan dan inklusif. Dengan pendekatan yang holistik dan fokus pada pemberdayaan, LAZISMU tidak hanya membantu pelaku UMKM untuk berkembang secara ekonomi, tetapi juga memperkuat nilai-nilai sosial, kesehatan, dan lingkungan yang penting bagi pembangunan masyarakat yang lebih baik. Pendekatan ini sejalan dengan teori peran yang menekankan pentingnya harapan masyarakat dan pemegang peran dalam menjalankan tanggung jawab mereka, serta menciptakan dampak positif yang luas bagi masyarakat.

2. Manfaat program UMKM yang diberikan oleh LAZISMU Banjarbaru kepada Pelaku UMKM, UMKM yang dijalankan oleh LAZISMU Banjarbaru memberikan manfaat yang signifikan bagi pelaku UMKM yang menerima bantuan. Melalui berbagai bentuk dukungan, seperti pemberian modal usaha, bantuan barang, peningkatan kemandirian keterampilan, dan adanya dukungan *monitoring* dan evaluasi, LAZISMU berkomitmen untuk memberdayakan masyarakat, terutama mereka yang kurang mampu. Secara keseluruhan, program UMKM yang dijalankan oleh LAZISMU Banjarbaru memberikan dampak yang positif dan signifikan bagi pelaku UMKM. Dengan dukungan yang mencakup seluruh pelaku UMKM tidak hanya dapat meningkatkan usaha mereka, tetapi juga memberikan kontribusi terhadap kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan. Program ini menciptakan ekosistem yang mendukung pertumbuhan ekonomi lokal dan memberdayakan individu untuk mencapai kemandirian dan keberhasilan.

B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian, berikut adalah beberapa rekomendasi yang dapat diajukan untuk meningkatkan dukungan pelatihan dan pendampingan bagi UMKM dengan mengembangkan program yang lebih terstruktur.

1. Untuk LAZISMU Banjarbaru

- Menyediakan Pelatihan keterampilan bisnis, menyediakan pelatihan tentang manajemen usaha, strategi pemasaran, dan pengembangan produk.

2. Untuk Peneliti selanjutnya

- Rekomendasi penelitian yang dapat dilanjutkan oleh peneliti selanjutnya yaitu Meneliti terkait “Pengaruh Dukungan Sosial terhadap Kemandirian Ekonomi Masyarakat di Banjarbaru: Studi Kasus LAZISMU Banjarbaru”.